



In vielen Teilen Boliviens, wie hier in El Alto, gibt es große Karnevalfeiern.



Bolivien



Seilbahn von La Paz hinauf nach El Alto, das früher Teil von La Paz war und heute nach Santa Cruz die zweitgrößte Stadt des Landes ist.

- Der Flughafen der Hauptstadt La Paz liegt in El Alto auf 4.100 m über dem Meeresspiegel.
- Bolivien ist eines der zwei Länder Lateinamerikas, die keinen Zugang zum Meer haben.
- Bolivien zählt zu den ärmsten Ländern in Südamerika.
- Der Regierungssitz Boliviens befindet sich in La Paz, die Hauptstadt ist Sucre.
- Bolivien hat knapp 12 Mio. Einwohner und ist ähnlich groß wie Kolumbien.
- Die höchste Andenerhebung Boliviens ist mit 6.439 m der beeindruckende und schneebedeckte Illimani.
- Der Titicacasee ist der höchste kommerziell schiffbare See der Welt; durch seine Mitte verläuft die Grenze zu Peru.
- 50% der Bevölkerung Boliviens gehört indigenen Völkern an, deren größte Völker die Quechua und Aymara sind.



adveniat

für die Menschen
in Lateinamerika